
Robin Hack (#17)
Beitrag von „Glubbi“ vom 13. Februar 2020, 20:35

wichtig wird definitiv sein welchen Weg RH17 gehen will, ich meine damit sich langsam
hocharbeiten und dann auch das Ziel erreichen oder sofort das maximale (und dann scheitern).

Ich würde ihn für sehr vernünftig einschätzen allerdings habe ich keine Ahnung wie sein Berater
tickt.

Definitiv wünsche ich ihm das erdenklich beste für seine Zukunft.

Aber jetzt soll er erstmals seine Ziele mit dem Club erreichen, das ist Prio 1

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21518-robin-hack-17/?postID=3121052#post3121052
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